



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

26/06/2023

REGIONALES



Abstencionismo, el reto del 2024: Coparmex

José Medina Mora, presidente Nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) dijo que frente a la polarización que se vive en México, es urgente impulsar un nuevo modelo de desarrollo inclusivo, es decir, que cada vez haya más jóvenes que voten de cara al proceso electoral del 2024 en México para que la o el candidato que gane las próximas elecciones sea legítimamente elegido por la población.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/abstencionismo-el-reto-del-2024-coparmex-10270523.html>